



Ihnen einen sonnigen Sommer wünscht...

Ihr **Schwimmbad der Region**
Betriebsleitung, Vorstand und BeKo



Indoor-Spielgruppe für alle Kinder ab 2 Jahren

Es gibt viel zu erkunden... eine Rutschbahn, diverse Spielecken mit: Puppen, Legos, Autos... eine Kochecke, «Gumpi-Möglichkeiten, eine Bücherecke und Vieles mehr...

Alles wird liebevoll gepflegt. Ich achte auch sehr darauf, dass alles sauber ist.

Ein **Mittagstisch und/oder eine private Betreuung** für die Kleinkinder oder schulpflichtigen Kinder wird privat bei mir zu Hause angeboten.

Auf www.bimbambum.ch finden Sie alle Infos.

Sie können gerne **kostenlos** und **unverbindlich** einen **Schnuppermorgen** abmachen. Einfach anrufen und wir finden einen passenden Termin.

Ein Einstieg in das laufende Spielgruppenjahr ist jederzeit möglich, sofern genügend Plätze vorhanden sind.

Adresse der Spielgruppe:

Spielgruppe Bim Bam Bum
Bernstrasse 5
3314 Schalunen

Spielgruppenleiterin:

Rosaria Stäheli-Maiorana
Tel.: 078 741 73 64
E-Mail: info@bimbambum.ch

Ein unverbindlicher Besuch lohnt sich!

Betreuungszeiten

Montag	–
Dienstag	09.00 – 11.15 Uhr
Mittwoch	09.00 – 11.15 Uhr
Donnerstag	09.00 – 11.15 Uhr
Freitag	–

Besonderes

An einigen Samstagen im Jahr biete ich am Nachmittag von 14.00 Uhr bis 16.30 Uhr ein **Sonderprogramm für die Kleinkinder und die Grossen** (bis 10 Jahre) an.

Da basteln wir für spezielle Anlässe wie **Ostern, Muttertag, Weihnachten, usw.**

Dazu gibt es immer einen feinen Zvieri und etwas Süsses zum Trinken.

Auch spielen und Spass haben ist selbstverständlich erlaubt.

Die Details finden Sie auf der Homepage. Dort können Sie Ihre Kinder direkt anmelden. Oder sie schicken mir einfach ein Whatsapp oder SMS.

Bei Fragen oder Unklarheiten können Sie mich gerne telefonisch oder per E-Mail kontaktieren.

Ich freue mich auf viele neue Kinder und Eltern.

CHORES Klang-Mosaik 2018



Wer beim Konzertchor Chores mitsingt, spürt und erlebt im Verlaufe der Probearbeit was Klang bewirken und verändern kann. Die jahrelange Freundschaft und Zusammenarbeit mit dem Komponisten und Klangforscher Peter Roth haben Chorleiter Erich Stoll zu neuen, manchmal sehr



Erich Stoll

unkonventionellen pädagogischen Schritten in der Stimmbildung bewogen. Mit Erfolg!

Das Konzertprogramm 2018 steht ganz im Zusammenhang mit dem Stimm- und Chorklang.

Ein musikalisches Gesamtkunstwerk als Mosaik

Die ungewöhnlich grosse Popularität von Schuberts **Deutsche Messe** ist der Tatsache zuzuschreiben, dass er einen deutschsprachigen Text anstelle des lateinischen verwendete. Anders das **Salve Regina**, dem er die lateinische Sprache unterlegte. Den Liederzyklus **Sechs Lieder von Gellert** komponierte Beethoven im Jahr 1803. Die Texte dazu stammen aus dem Band Geistliche Oden und Lieder vom deutschen Dichter und Philosophen Christian Fürchtegott Gellert.

Als verbindendes Glied in diesem Klang Mosaik gelangen zwei kleinere Kompositionen des Schweizer Komponisten Peter Roth zur Aufführung: ein neues **Benedictus** für Sopransolo und Gemischten Chor sowie das dem Dirigenten Erich Stoll gewidmete Duett für zwei Solostimmen:

«Kommet her zu mir alle, die ihr mühselig und beladen seid.»

Chores wagt ein **geistlich-musikalisches Mosaik** aufzuführen. Und leitet damit zurück in die Zeit der Romantik, als diese Werke von den Menschen mit Begeisterung aufgenommen wurden, dem Klerus aber deutlich zuwiderliefen.

So nimmt Chores die einzelnen Lieder Schuberts aus dem Messeritual heraus und fügt zusammen mit Beethoven und dem Zeitgenossen Peter Roth, ein musikalisches Mosaik geistlicher Lieder unter einem neuen, spannenden Klangbogen zusammen.



Lassen Sie sich also in ein noch nie gehörtes Konzertprogramm verführen – in ein romantisches Mosaik, in Musik, die berührt.

Konzerte:

28.10.2018 – Stadtkirche Burgdorf, 17.00 Uhr

4.11.2018 – Heiliggeistkirche Bern, 18.00 Uhr

Chores Konzertchor
Gisela Stoll, Sopran
Ivo Quattrini, Bariton
Kristine Walsoe, Orgel/Klavier
Blasorchester ad hoc
Erich Stoll, Leitung

Ticketbestellung bei www.starticket.ch, Post, Manor, Coop-City

Text: Philippe Pellaton

Foto: Marcelle Pellaton

Firstresponder Region Fraubrunnen

Text: Brigitte Isch

Im letzten halben Jahr wurden wir regelmässig durch den Notruf 144 zu verschiedenen Einsätzen in der Region Fraubrunnen aufgebeten. Auch wenn die in den Dörfern stationierten Defibrillatoren dabei nicht immer gestartet werden müssen, sind wir froh, dass wir sie im Notfall zur Verfügung haben.

Wir möchten erneut darauf hinweisen, wie wichtig das rasche Einsetzen der Überlebenskette ist:



1. Rasche Alarmierung (144)
2. Sofortiger Beginn mit Herzdruckmassage
3. Frühdefibrillation (AED-Gerät)
4. Transport ins Spital
5. Weitergehende Versorgung

Bei unseren Einsätzen werden wir oft darauf angesprochen, wer wir sind und wie wir organisiert werden. Wer darüber mehr wissen möchte, auf der Homepage der «Firstresponder Kanton Bern»